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今年6月に、前会長より引継ぎをさせていただき、もう4ヶ月が経ちました。

富山いきいきライオンズクラブは高田元国際理事が、ライオンズの原点を見つめようと提唱さ

れ結成されたクラブです。

そのクラブも、来年 認証10周年を迎えます。今年度のクラブスロ－ガン「原点回帰・新た

な未来へ」は10周年を迎えるに当たり、一つの節目の年として、原点を見つめ直し 我クラ

ブの新しい未来ということであります。キャビネットの今年度の重点課題でもあります 会員

維持・会員増強に関しましては、3名の純増を目標に 現会員がだれ一人欠けることなく

10周年を迎えたく思っております。

また今後のクラブ運営には「改革意識」、「前例主義にとらわれず」、「会員間の親睦」、

「人間関係の構築」でクラブ運営を向上するよう心がけて行きたいと思います。最後に、残り

の任期を私なりに精一杯努めて参りたいと思っておりますので会員の皆様のご支援、ご協力を

何卒よろしくお願い申し上げます。

この度、大浦会長から幹事を引き受けるにあたり、最初は返事を拒んでいましたが、私自身

チャーターメンバーでもあるし、一度は三役を引き受けなければとの思いも有り、幹事という

大役を引き受けたわけなんですが、日々責任の重さを感じています。大浦会長のリーダーシッ

プのもと足を引っ張らないよう何とか務めていきたいと思います。

来年度は10周年という節目の年でもあり、その前年度役員としてもクラブの為に少しでも

貢献出来ればと思います。一年間ご指導下さいます様、宜しくお願いします。

今年度の会計を引き受けてから４ヶ月が経ちました。

いつだったかは明確に覚えていませんが、大浦会長から「会計をやってほしい」との話をいた

だきました。

当ライオンズクラブ設立から所属させてもらいながら、ライオンズクラブ用語すらほとんど理

解していない自分に、本当に務まるのだろうか？ 引き受けてもよいのだろうか？ と迷いまし

たが、せっかく声を掛けていただいたので、思い切って引き受けさせていただきました。

前石坂会計からの丁寧な引継ぎがあり、迷うことなく会計業務をスタートすることが出来まし

た。

そして、大浦会長、佐々木幹事をはじめクラブメンバーの皆様のご協力をいただきながら、今

日まで遂行することが出来ました。心から感謝しています。

残り８ヶ月、一所懸命に取り組んでまいります。これまでと同様、ご指導ご協力をお願いいた

します。

年に4回の会合に出る程度だからということで引き受けた地区PR・ライオンズ情報委員と

して、春の次期四委員会セミナーから始まり、富山県ライオンズクラブ奉仕銀行・ 1R2R合

同評議委員会・キャビネット会議諮問委員会、富山神通ライオンズクラブ 45周年事業 等々

いろいろ参加しております。

いままでのクラブ会計・幹事 とは違った経験をさせて頂いております。また新しい人との出

会いも多く、いろいろな意見・考え方を勉強させて頂いております。これもライオンズクラブ

のお陰と思っております。

尚、会員募集のパンフレット作成・フェイスブック研修会・平和ポスターコンテストについ

て委員会では検討しています。決定事項等は別の機会に御連絡致します。
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